

Telekom.de 11:05

← Aktuelle Befragung

Braucht Tübingen einen Konzertsaal und ein neues Hallenbad?

← Frage 4 von 4 →

Welche Länge soll das Becken in einem neuen Hallenbad haben?

Ein neues Hallenbad mit einem Becken von 25m würde gegenüber heute rund x % mehr Wasserfläche bieten. Für den Schwimmsport wäre ein 50m-Becken besser. Das würde weitere ca. 7 Mio. € für den Bau kosten und zu höheren Betriebskosten führen.

Ich bin für ein 25m-Becken

Ich bin für ein 50m-Becken

Ich habe keine Meinung

MEHR INFORMATIONEN WEITER